

Der Gemeinderat Moosseedorf hat sich ambitionierte und wichtige Schwerpunkte für die Legislatur 2021-2024 gesetzt. Mit dem Projekt «Respektvolles Miteinander» hat er den Grundstein gelegt, um den Schwerpunkt «Miteinander statt nebeneinander» zu erarbeiten und dessen Ziele zu erreichen.

Im Monat Mai hat der erste Aktionsmonat mit dem Slogan «moosseedorf miteinander» stattgefunden. Zahlreiche Aktionen, von Organisationen, Parteien, Institutionen, Vereinen und Privatpersonen, wurden im Monat Mai organisiert. Ziel war es die Ermöglichung von generations- und kulturübergreifenden Begegnungen sowie die Stärkung eines respektvollen und wertschätzenden Umgangs zwischen unterschiedlichen Bevölkerungsgruppen im Gemeinwesen positiv zu beeinflussen. Das BeMo und die rekja haben die verschiedenen Aktionen nicht nur koordiniert, sondern auch eine Vielzahl von Aktionen an der Sandstrasse 5 durchgeführt.

Beendet wurde der Aktionsmonat am 03. Juni 2023 mit einem grossen Abschlussfest. Ob während der Lottorunde, dem Gestalten des Gemeinschaftsbildes, beim Kleidertausch, bei der Betrachtung der Diashow des Aktionsmonats, der Verkostung der leckeren Speisen oder bei bester Unterhaltung während des Konzerts – es haben zahlreiche Begegnung zwischen den Anwohnenden der Gemeinde stattgefunden. Das Sommerwetter, die gute Stimmung und weitere tolle Programmpunkte haben das Fest für Klein und Gross zu einem gemütlichen, freudigen und erfolgreichen Tag gemacht.

Wir danken an dieser Stelle nochmals herzlich allen Mitwirkenden, welche mit ihrem Einsatz den Aktionsmonat 2023 möglich gemacht haben. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Aktionsmonat im Jahr 2024.

Das Koordinationsteam des Aktionsmonats



Begegnungszentrum
Moosseedorf
im Passepartout

rekja

Regionale Fachstelle für offene
Kinder- und Jugendarbeit











